

2

Intervención del Ecuador
EPU Rumanía
Ginebra, 21 de enero de 2013

La Delegación del Ecuador da la más cordial bienvenida a la Delegación de Rumanía presidida por su excelencia el Secretario de Estado, Ministro de Relaciones Exteriores, señor Bogdan Auresco y toma nota de la excelente presentación de los avances de Rumanía en materia de derechos humanos en el segundo ciclo del EPU.

Asimismo, el Ecuador toma nota de la reforma del poder judicial llevada a cabo en este país desde el 2008 y de las importantes reformas llevadas a cabo por el gobierno para erradicar el tráfico y la trata de niños.

También tomamos nota de los actos normativos destinados a mejorar la legislación marco en el sistema de justicia (disposiciones del sistema de justicia) con el fin de intensificar institucionalmente el poder judicial.

Ecuador recomienda a Rumania aplicar la Estrategia nacional de protección y promoción de los derechos del niño para 2008-2013, que debería asegurar que se prestara especial atención a los niños que pertenecían a los grupos más vulnerables, por ejemplo, los niños que viven en la pobreza, los niños romaníes, los niños con discapacidad, los niños con VIH/SIDA y los niños de la calle.

Además, recomendamos a Rumania garantizar la existencia de asignaciones presupuestarias suficientes y de mecanismos de seguimiento y evaluación para la cabal aplicación de la Estrategia nacional antes mencionada a fin de favorecer a los niños y a la población más vulnerable.

Muchas Gracias,